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こんにちは連絡係の稲垣です。社内の喫煙者によると、世の中肩身が狭いらしい。 

旅行や公共交通機関はほぼ禁煙、無煙だし、条例でもどんどん喫煙スペースは制 

限されていく。とにかく時代は変わっていきますね。 

さて、各務原市からの情報ですご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

こんにちは 

部会長の皆様へ 

今年度、春に、会員の皆様へアンケートを行い協議会の会員様から各務原市に対 

して回答いただきました。ありがとうございました。 

そのデーターをまとめたものを各務原市より頂きましたので、会員の皆様へ取 

りまとめたものを配信します。ご確認のほどお願いします。集めたデータを市役 

所様で無記名に変更していただき、一部、協議会側でデーターを見やすくしてい 

ます。 

ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 

http://www.geocities.jp/kakamigahara_kaigohoken/ 

mitsuharu@satsuki-5.co.jp 
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